



令和5年度 井原市立高屋中学校

学校だより No.7

令和5年 11月 17日発行

文責 貝畑



【教育目標】

教養豊かで、たくまし

く生きる生徒の育成

地域・家庭の協力に感謝 CAP 運動

生徒会執行部が、2学期からスタートした CAP 運動の活動は、地域の方々からの反響が大きく、たくさんのペットボトルキャップが集まっています。生徒会執行部が井原放送のお知らせコーナーや、地域放送のお知らせ君での呼びかけを行い、高屋中学校区にかなり浸透してきました。2カ月半で中学校や公民館の回収箱があつという間に一杯になり「ペットボトルキャップが一杯になったので公民館に取りに来てください。」と何度も連絡があり、回収に伺いました。なかには「集まったので持ってきました。」とわざわざ学校まで届けに来てくださる方までいました。現在、生徒会室にはペットボトルキャップが**77kg**も集まっています。地域や保護者のご協力に感謝いたします。引き続き、ペットボトルキャップの回収にご協力をお願いいたします。



〔生徒会執行部〕ありがとうございます!!

3年生家庭科の保育実習(せいび保育園)

3年生が家庭科の保育実習で、11月9日(木)に、せいび保育園に行きました。園児の年齢別クラスに班で分かれて、事前に考えてきた遊びや、製作したおもちゃを使って交流をしました。初めはお互い緊張して交流していましたが、慣れるにつれて笑顔が見られるようになり、園児も喜んでお兄ちゃん、お姉ちゃんと遊ぶことができました。3年生も園児の反応を見ながら、声を掛けたり、触れ合ったりすることができました。この日のために製作したおもちゃも大好評で、時間いっぱいふれ合うことが出来ました。とても充実した保育実習を行うことができました。保育実習を受け入れてくださった、せいび保育園の先生方本当にありがとうございました。



園児との触れ合い

全国体育研究優良校表彰

高屋中学校が、これまでの体育指導の研究と実践に、取り組み優れた成果を収めたことが認められスポーツ庁から全国学校体育研究優良校として表彰を受けました。

11月1日(水)、2日(木)に山形県で開催された第62回全国学校体育研究大会での授賞式に、本校を代表して飯田先生が参加してきました。今後も体育を中心に力づくりなどに、しっかり取り組んでいきたいと思っております。



空き缶アート完成!!

7月に美術の授業からスタートした今年度の空き缶アートを11月13日(月)に無事に吊り上げることができました。

吊り上げ作業は、今年度も地域の方に協力をお願いし無事終わることができました。作業依頼を快く引き受けてくださった地域の方々、本当にありがとうございました。

当日の吊り上げの活動の様子は、井原放送が取材に來られニュースレポートで紹介されました。

